
令和３年度第１回袖ケ浦市健康づくり推進協議会（書面会議） 

 

１ 書類発送日  令和３年８月２５日（水） 

 

２ 協議期間   令和３年９月３日（金）まで 

 

３ 委 員 

会 長 松戸 裕治 委 員 式地 智子 

副会長 平川 真 委 員 山口 和世 

委 員 篠﨑 久美 委 員 佐久間睦美 

委 員 砂川 直俊 委 員 天野 恵子 

委 員 成松 英世 委 員 吉岡 眞史 

委 員 鈴木 英一 委 員 大岩みさ子 

委 員 小島 直子 委 員 石井 和樹 

委 員 谷元 光子 委 員 加藤 里沙 

委 員 貝塚 慶太 委 員 苅米 幹隆 

 

４ 傍聴定員と傍聴人数  書面会議のため該当なし 

 

５ 協 議 方 法  書面協議 

 

６ 議 題 

   (1) 第１号議案 会長・副会長の選任（案）について 

   (2) 第２号議案 令和 3 年度袖ケ浦健康プラン 21（第 2 次）進行管理報

告について 

   (3) 第３号議案 令和２年度健康推進課主要事業実績について 

   （4）第４号議案 自殺対策推進計画における取組目標の令和２年度実績

及び取組項目の令和２年度取組状況について 

 

7 協 議 概 要 

  本会議は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、書面会議に 

て、開催した。この結果、第２，３，４号議案に対し、別紙１のとおり委員 

から意見等の提出があり、市からの回答を合わせて、令和３年１１月８日付 

袖健第３４７３号にて委員あて通知した。第１号議案から第４号議案におい 

て、すべて承認された。 



書面会議に係る意見及び回答等について 別紙１

議案 ご意見等の内容
委員名

（敬称略）
市からの回答

【第１号議案】
会長・副会長の
選任（案）につ
いて

なし

 

成人の喫煙率が着実に減少しており、目標までも
う少し。最終評価の令和５年度には反映されない
がコロナ禍であっても何らかの形で小中学生向け
に「喫煙防止教室」もやっていきたい。

成松　英世 ご意見ありがとうございました。
市としましても、喫煙率の減少、受動喫煙防止に
向けた取組を今後も推進してまいります。

長引くコロナ禍による健康への影響（心の病含
む）は大きいと思います。それに伴う課題にどう
取り組んで行くのか、具体的な内容の記載があり
評価できます。

小島　直子 ご意見ありがとうございました。

コロナ禍にあり自殺者の増加が危惧されました
が、中間評価時より減少との事で安心しました。
長引く自粛生活ではありますが、社会との繋がり
策増を願います。

佐久間睦美 ご意見ありがとうございました。

新型コロナウイルスが検診や医療機関への受診控
えを招き、健康状態悪化につながっていることが
懸念されます。

天野　恵子 ご意見ありがとうございました。
がん検診においても新型コロナウイルス感染症に
よる受診控えがみられました。安心して検診を受
診していただけるよう、引き続き感染症防止対策
の徹底をはかってまいります。また、令和３年度
は感染症対策を徹底しながら、コロナ禍以前と同
等の受診者数を受け入れています。

新型コロナウイルス感染症対策費と新型コロナウ
イルスワクチン接種体制確保事業の実行額が減額
しているが、コロナ感染症防止対策に十分対応で
きたのか。この８月に感染者が増えたことは減額
したことによる影響ではないのか。

鈴木　英一 ご意見ありがとうございます。予算額と比較して
決算額が少ない理由は、感染症対応、ワクチン接
種体制確保における必要事業を実施した上で、委
託料などの入札により、決算額が減額となったも
のです。８月から９月の感染症拡大は全国的な状
況でありましたので、当市の事業が不十分だった
影響とは考えておりません。

通常の事業に加え、新型コロナウイルスに関する
事業があり、職員の皆様には大変なご苦労があっ
たと思います。

天野　恵子 ご意見ありがとうございました。

過去３年間の自殺者の数値、年齢層？ 鈴木　英一 自殺の状況については、厚生労働省のホームペー
ジにおいて、地域における自殺の基礎資料が公表
されております。その中で、直近過去3年間の当
市住居地における自殺者の数は、平成30年9名、
令和元年6名、令和2年８名です。また、過去3年
間の年齢階層では、30代以下が7名、40～60代が9
名、70代以上が7名となっております。

以前家族を亡くされた方から「どこに相談したら
良いのかわからなかった」と言われ、周知活動を
する様に心がけました。支援する人が悩みを抱え
た方々の声を拾える様な場作りができたらと思い
ます。

小島　直子 ご意見ありがとうございました。市でも広報や
ホームページ、窓口でのリーフレットの配付な
ど、相談のできる場の周知に努めてまいります。

【第３号議案】
令和２年度健康
推進課主要実績
について

【第２号議案】
令和3年度袖ケ
浦健康プラン21
（第2次）進行
管理報告につい
て

【第４号議案】
令和２年度健康
推進課主要実績
について


